
NEUES
Update 1 I 2022

Das Kitaportal muss überarbeitet werden. Das Ziel: 
ein einfaches, zuverlässiges und schnelles Portal. 
Eltern müssen sich einfach bewerben können. Die 
Antwort auf ihre Anfragen muss zeitnah erfolgen 
und bei Ablehnung der Kitas muss die Stadt eine 
Hilfestellung bieten. Dieser Antrag wurde an den 
Jugendhilfeausschuss verwiesen.

 
EVALUATION KITAPORTAL

SOFORTHILFE FÜR TAFELN

Die Karlsruher Tafeln leiden unter den steigenden Be-
darf  und den hohen Preisen. Um diesem Ungleichgewicht 
entgegenzuwirken haben wir Soforthilfen in Höhe von 
5000 Euro für jede der drei Karlsruher Tafeln beantragt. 
Unserem Antrag wurde stattgegeben. 

VERBESSERUNG DER 
RADWEGESYSTEME

Aus dem umfangreiche Antrag in 
Kooperation mit den Jusos wurden 
einzelne Punkte vom Gemeinderat 
bewilligt. Zum einen werden am 
Durlacher und am Ettlinger Tor „Hal-
testellen“ für Fahrradfahrende mit 
Serviceangeboten eingerichtet. Das 
ist uns aber natürlich noch nicht ge-
nug. Wir setzten uns weiter für Fahr-
radfahrende in unserer Stadt ein. 

HITZEPLAN TRITT IN KRAFT

Für beispielsweise ältere Menschen oder Menschen in 
Pflegeeinrichtungen sind die hohen Temperaturen zuneh-
mend eine gesundheitliche Gefahr. Im Jahr 2018 haben wir 
den Hitzeplan in den Gemeinderat eingebracht und sind 
froh, dass nun im Jahr 2022 nach unserem Erfolg bei den 
Haushaltsberatungen eine Stelle bei der Stadt Karlsruhe 
im Bereich Gesundheitsförderung geschaffen wird.

aus dem Gemeinderat
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